

# Jóvenes estrenan obra de teatro ecológica

● Alumnos de colegios municipalizados de Quinta Normal, defienden el medio ambiente.

166129

Con éxito se realizó el estreno de la obra de teatro "Mi amigo el árbol", montada por niños y jóvenes de colegios municipalizados de la comuna de Quinta Normal.

La función fue dirigida a las juntas de vecinos y la presentación se efectuó en el salón de actos de la Escuela D-299.

El elenco, integrado por más de medio centenar de alumnos, se preparó durante siete meses para el montaje de la obra. Esta es una adaptación de "Quién no ha vivido oculto tras la Corteza", realizada por el director y profesor de este grupo teatral, Luis Canobio.

La puesta en escena consiste en 22 piezas musicales, manteniéndose como personaje central "el árbol", que representa la sabiduría y equilibrio que debe existir en el desarrollo del hombre. Así se recalca firmemente la protección al medio ambiente para alcanzar el perfecto equilibrio ecológico.



Los jóvenes actores recrean la naturaleza en su obra de teatro, recalcando la protección que debe brindar el ser humano al ambiente natural.

El grupo teatral continuará con sus funciones presentándose en diversos sectores de la comuna, con funciones dirigidas principalmente a la juventud, dado el importante mensaje que proyecta la obra.

Las Últimas Noticias, Stgo, 1º. 11-1986, p.10.

## Jóvenes estrenan obra de teatro ecológica [artículo].

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Jóvenes estrenan obra de teatro ecológica [artículo]. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile